

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(RPP)

Satuan Pendidikan	: SD Inpres Tasiu 1
Kelas / Semester	: I / 2
Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Materi Pokok	: Do'a Belajar
Alokasi Waktu	: 1 Kali Pertemuan (10 Menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan Materi ini siswa dapat mengetahui lafal do'a belajar yang baik dan dapat menyebutkan dengan baik dan benar
2. Dengan materi ini siswa dapat memahami makna doa sebelum dan sesudah belajar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">- Guru memberikan salam, bertanya kabar dan memberikan nasehat ke siswa untuk selalu ingat protokol kesehatan yaitu 3M (Mencuci tangan , menjaga jarak dan mencuci tangan dengan sabun)- Guru Mengabsensi dengan memperhatikan keaktifan siswa menjawab salam.- Guru Mengarahkan untuk berdoa bersama sebelum memulai pelajaran.- Guru Mengirim Materi berupa buku pedoman pembelajaran- Guru Menyampaikan Materi dan tujuan pembelajaran pada hari ini.	2 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">- Siswa diminta untuk membaca terlebih dahulu materi yang telah di berikan.- Setelah siswa membaca, Siswa diminta untuk mengirimkan bacaan Do'a Belajar berupa pesan suara kepada guru setelah pembelajaran.- Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk memberikan tanggapan terhadap materi yang diberikan- Guru memberikan kesempatan untuk siswa menyimpulkan makna dari doa belajar-Guru menjelaskan kembali dan menyimpulkan terkait materi yang di berikan dan mengapresiasi siswa yang telah mencoba memberikan jawaban- Memberikan tugas kepada Siswa yaitu<ul style="list-style-type: none">➔ Menuliskan Lafal Doa Belajar di Buku Tulis➔ Menghafal dan Membacakan Doa Belajar	6 Menit

Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Siswa dan guru melakukan refleksi pembelajaran : Apa yang siswa telah pelajari ? - Siswa dan guru membuat kesimpulan dari pembelajaran yang telah dibahas - Pembelajaran diakhiri dengan doa bersama yang di pimpin oleh ketua kelas 	2 Menit
----------------	--	----------------

C. Penilaian

Pengamatan Sikap : Mengamati Sikap siswa selama proses pembelajaran berlangsung

Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis mengenai Doa Belajar, dan Tugas yang diberikan

Penilaian Keterampilan : Menilai Cara penulisan doa belajar di buku tulis dan cara pelafalan doa belajar

Kepala Sekolah

Kalukku, 5 Mei 2021

Guru PAI

Hj. FATRAH, S.Pd. M.Si

NIP 196612281989072001

Megawati, S. Pd.I